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Résumé

L’analyse des données de test d’efficacité des 3 matieres actives au laboratoire et les
résultats obtenus mettent en évidence I'intérét de ces produits : torque, torque, vertimec et
danitol qui ont donné une efficacité intéressante vis-a-vis des formes mobiles de Tetranychus
evansi. Les DL50 obtenues a partir des droites de régressions étaient toutes inférieures a la
dose D3 conseillée. Les 3 matieres actives sont efficaces contre les tetranyques sur I’ensemble
des temps etudiés surtout pour 48h et 96 h apres traitement. Les résultats des TL50 ont
montré que Le vertimec a le meilleur effet. En deuxiéme position le danitol et en 3 eme

position le torque.

Les traitements sur plants entiers au laboratoire a montré une différence significative entre
les doses testées et entre les temps étudiés.
Mots clé :Tetranychus evansi ,Aubergine ,torque ,vertimec ,danitol ,efficacité

Abstact

The analysis of the efficacy test data of the 3 miticide in the laboratory and the
results obtained highlight the interest of these products: torque, vertimec and danitol. This
gave an interesting efficacy with regard to the mite of Tetranychus evansi. The LD50 obtained
from the regression lines were all lower than the recommended D3 dose. The 3 active
ingredients are effective against spider mites over all the times studied, especially for 48 hours
and 96 hours after treatment.

The results of TL50 showed that vertimec has the best effect. In second position the
danitol and in 3 position the torque. The treatments on whole plants in the laboratory showed
a significant difference between the doses tested and between the times studied.

Mots clé :Tetranychus evansi ,Aubergine ,torque ,vertimec ,danitol ,efficacity
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